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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 19 de dezembro de 2014 

 

----- Aos dezanove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e catorze, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dezassete 

horas e trinta minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião 

anterior que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ---------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

prestou novamente informações sobre um terreno em Chã da Ermida, na freguesia de 

Vilar da Veiga, onde foi construída uma habitação há cerca de quinze anos e, 

recentemente, um muro de vedação da propriedade que veio limitar o acesso de veículos 

automóveis de grandes dimensões a alguns moradores. Apesar de, no processo de obras 

presente na Unidade de Planeamento e Urbanismo do Município, existirem documentos 

que provam a propriedade do terreno por um munícipe, os serviços da Câmara 

Municipal estão a averiguar a regularidade dessa propriedade, tendo solicitado ao 

proprietário do terreno um levantamento topográfico rigoroso de modo a não restarem 

dúvidas sobre os limites do terreno. -------------------------------------------------------------- 

----- No final da sua intervenção, o Sr. Presidente desejou a todos os membros do 

executivo municipal um bom natal e um novo ano repleto de felicidade. ------------------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por 

referir que é necessário que a autarquia proceda à marcação ou remarcação de algumas 

estradas municipais, sobretudo da linha central das vias, de modo a que, em dias de 

nevoeiro, seja assegurada a segurança dos automobilistas. Continuando, o Sr. Vereador 

solicitou informação sobre o horário de funcionamento do Centro Interpretativo dos 

Moinhos, na freguesia de Santa Isabel do Monte, durante o período do inverno, tendo 

manifestado a sua opinião de que esse Centro deveria estar aberto aos fins de semana, 

uma vez que o Trilho dos Moinhos é muito procurado durante todo o ano. O mesmo 

Vereador expôs que também a Galeria dos Miliários, na fronteira da Portela do Homem, 
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deveria estar aberta durante os fins de semana no período de inverno de modo a 

promover o património histórico do concelho. -------------------------------------------------- 

----- O Vereador Dr. António Afonso pediu esclarecimentos sobre as horas 

extraordinárias pagas pelo município durante o ano de dois mil e treze, nomeadamente 

se o montante pago teve em conta a legislação atual que reduz o valor do trabalho 

extraordinário. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre o relatório dos equipamentos turísticos relativo ao ano de dois mil e treze, o 

Sr. Vereador Dr. António Afonso comentou que tal relatório não dispõe de dados que 

considera fundamentais para a construção de uma perspetiva ou estratégia de futuro para 

esses equipamentos, como a afluência de utilizadores, isto é, se houve aumento ou 

diminuição de utentes. A propósito desse relatório, o Sr. Vereador pediu 

esclarecimentos sobre a redução da despesa verificada no Centro de Animação 

Turística, no ano de dois mil e treze. ------------------------------------------------------------- 

----- Finalizando a sua intervenção, o Dr. António Afonso salientou que o Barco Rio 

Caldo, antes de ser intervencionado, deveria ter sido sujeito a uma avaliação dos 

trabalhos a executar, da qual resultasse um relatório das intervenções.---------------------- 

----- O Sr. Presidente usou da palavra para responder às solicitações do Sr. Vereador Dr. 

António Afonso. Sobre a marcação ou remarcação das estradas municipais, o Sr. 

Presidente informou que essa operação se concretizará no início do próximo ano, pois já 

está prevista e preparada pela Unidade de Obras Municipais do Município. Quanto ao 

horário de funcionamento do Centro Interpretativo dos Moinhos e da Galeria dos 

Miliários, ao fim de semana, durante o período do inverno, o Sr. Presidente informou 

que o Município não dispõe de funcionários, neste momento, para assegurar a abertura 

desses espaços ao fim de semana no inverno. Relativamente às horas extraordinárias 

pagas pelo Município durante o ano de dois mil e treze, o Sr. Presidente informou que 

foram pagas, como é evidente, de acordo com a legislação para o efeito. Sobre o 

relatório dos equipamentos turísticos relativo ao ano de dois mil e treze, o Sr. Presidente 

considerou que as informações prestadas nesse relatório são suficientes e pertinentes, 

embora concorde que poderia ter informações mais explícitas sobre os utentes. ----------- 

----- Para esclarecer a redução de despesas verificadas no Centro de Animação 

Turística, no ano de dois mil e treze, usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira 

que informou que prestará informações na próxima reunião. Sobre o possível ou 

desejável relatório das intervenções a realizar no Barco Rio Caldo, o Sr. Vereador expôs 

que tal relatório só será possível depois de analisado e avaliado o estado do barco e as 
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intervenções que o Município pretende para o mesmo, após a avaliação que está em 

curso. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- No final da reunião todos os membros do executivo trocaram votos de Boas Festas. 

 

----- Sendo 18:30 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


